



## Ese México fragmentado en diferentes intereses, por fin se encontró

Este domingo miles de ciudadanos recorrieron las calles en favor del Instituto Nacional Electoral (INE), todas compartiendo el mismo motivo, pero con objetivos y razones muy variadas.

Estuvieron allí, por ejemplo, Santiago Creel, el panista que comienza a destacar entre los opositores aliancistas; también el exconsejero presidente Ugalde y el expresidente Fox; Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde de Monterrey y el senador plural Emilio Álvarez Icaza; Manuel Clouthier y muchos más.

Al lugar también se dieron cita figuras públicas a fin de “fortalecer la democracia, la defensa de la democracia y la defensa del INE”, como aseguró Alejandro Alito Moreno Cárdenas, presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Pero las figuras políticas no destacaron por encima de los ciudadanos en sí, a lo que sin duda contribuyó que sólo Woldenberg hiciera uso de la palabra al final de la movilización.

A la marcha de la democracia, como le denominaron los organizadores, asistieron quienes desde muchas trincheras defienden “la historia y la autonomía de un organismo que lleva garantizando el derecho al voto desde los años 90”.

“El INE nos representa a todos los mexicanos y es el árbitro para lograr unas elecciones limpias. Sin eso retrocederemos 70 años”, aseguró uno de los manifestantes.

Las calles de la capital se inundaron de personas de todas las edades que se unían al grito de “¡El INE no se toca!”, ¡A eso vine, a defender al INE!” y “¡Viva México!”. Desde jóvenes que alzaron la voz para que “en un futuro no se avergüencen ante sus hijos por no haber defendido al INE” hasta personas de la tercera edad que expresaron que en México “no se debe hacer la voluntad de una sola persona, se deben respetar los derechos de las personas, las libertades y garantías”.

El expresidente Vicente Fox dijo que estos ciudadanos “son invencibles; vamos a rescatar nuestro país y juntos enfilarlo a su grandeza”

Por su parte, la iglesia se pronunció previo a la marcha declarando que la iniciativa presidencial “pretende debilitar” la autonomía del INE, cambiando su estructura y “poniendo en riesgo la democracia y las libertades que se han conquistado como Nación mexicana”.

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/variadas-razones-realiza-marcha.html>